

## Generasi Sehat Dimulai dari Posyandu, Babinsa Koramil 1401-03/Sendana Ajak Masyarakat Aktif

M Ali Akbar - [SULBAR.POSTMEDIA.ID](https://sulbar.postmedia.id)

Jul 20, 2024 - 11:34



Majene - Serma Usman, Babinsa Koramil 1401-03/Sendana Kodim 1401/Majene menunjukkan wujud kepedulian TNI terhadap kesehatan masyarakat dengan mendampingi kegiatan posyandu. Kegiatan yang digelar ini bertujuan untuk mencegah stunting serta meningkatkan kualitas kesehatan ibu dan anak di Dusun Lalatedong, Desa Lalatedong, Kecamatan Sendana, Kabupaten Majene.

Sabtu (20/07/2024).



Dalam kegiatan posyandu tersebut, berbagai pelayanan kesehatan diberikan kepada masyarakat, termasuk penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, imunisasi, penyuluhan keluarga berencana (KB), dan pemeriksaan ibu hamil.

"Kehadiran kami di sini untuk memastikan bahwa pelayanan kesehatan yang diberikan berjalan dengan baik dan dapat diakses oleh seluruh masyarakat. Kami berharap dengan adanya posyandu, angka stunting di wilayah ini dapat ditekan," ujar Serma Usman.

Serma Usman juga menekankan pentingnya peran posyandu dalam menjaga kesehatan masyarakat. Posyandu adalah garda terdepan dalam pencegahan berbagai masalah kesehatan. Oleh karena itu, kami sangat menghimbau masyarakat untuk aktif mengikuti kegiatan posyandu. Ini bukan hanya tentang kesehatan anak-anak, tetapi juga kesehatan ibu-ibu hamil dan seluruh keluarga.

Babinsa jajaran Kodim 1401/Majene secara konsisten aktif melakukan pendampingan posyandu dan bekerjasama dengan seluruh stakeholder terkait untuk meningkatkan partisipasi masyarakat.

"Kami terus berupaya mengajak dan mendatangkan sasaran ke posyandu, bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas, perangkat desa, bidan dan kader kesehatan. Kami ingin memastikan bahwa semua warga mendapatkan layanan kesehatan yang mereka butuhkan," tambahnya.

Dengan adanya dukungan dari TNI, khususnya Babinsa, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya posyandu dan rajin mengikutinya.

"Mari kita bersama-sama menjaga kesehatan keluarga kita dengan rutin mengunjungi posyandu. Ini adalah upaya kita bersama untuk menciptakan generasi yang sehat dan kuat," tutup Serma Usman dalam himbauannya kepada masyarakat.